

Rememora presidente cubano cita de Fidel Castro sobre el espíritu antiimperialista de José Martí



La Habana, 27 ago (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz Canel Bermúdez, rememoró este martes una cita del líder de la Revolución, Fidel Castro, en la cual resalta el espíritu antiimperialista del Héroe Nacional, José Martí.

Fidel: “Nada perturbó tanto la vida de Martí, ..., como la anexión a Estados Unidos. Desde 1889 venía tomando conciencia de que ese era el mayor peligro para América Latina. Soñó siempre con la Patria Grande, desde el río Bravo hasta la Patagonia; por ella y por Cuba dio su vida” pic.twitter.com/EKydfUDJTU

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [August 27, 2019](#)

En la red social Twitter, el dignatario cubano se refiere a las palabras de Fidel en una reflexión de hace días años con el título "Es la hora del recuento y de la marcha unida", en la cual apunta que desde 1889 Martí advirtió que el mayor peligro para América Latina era la anexión a Estados Unidos.

Escribió en su tuit que el líder revolucionario destacó entonces que el Apóstol cubano soñó siempre con la Patria Grande, desde el río Bravo hasta la Patagonia; y que por ella y por Cuba dio su vida. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/200142-rememora-presidente-cubano-cita-de-fidel-castro-sobre-el-espiritu-antiimperialista-de-jose-marti>



Radio Habana Cuba